Política de Privacidad de AgroNomina

Última actualización: 1 de enero del 2024

1. Introducción

AgroNomina es una aplicación móvil diseñada para simplificar la gestión de nóminas y el seguimiento de tareas en el ámbito agrícola, promoviendo la eficiencia operativa en las empresas del sector. Este servicio permite la integración directa entre el dispositivo del usuario y la infraestructura de Tecnologías de la Información (TI) empresarial mediante el uso de una API específica.

Esta Política de Privacidad aborda cómo AgroNomina gestiona la información recopilada a través de la aplicación móvil. Por favor, toma en cuenta que esta política no se extiende a los datos tratados o almacenados por los servidores de la empresa, los cuales se rigen por políticas de privacidad separadas.

2. Información Recopilada por la Aplicación

a. Datos de Usuario Empresarial:

AgroNomina es un recurso de uso corporativo, y como tal, la información personal y de registro de actividades se administra por las empresas clientes a través de su propia infraestructura de TI y la API proporcionada.

b. Identificadores de Dispositivo:

Para habilitar funciones específicas y reforzar la seguridad, recopilamos y utilizamos identificadores únicos asociados a los dispositivos móviles de los usuarios.

c. Ubicación Geográfica:

Con el propósito de asegurar la exactitud en el registro de tareas y actividades agrícolas, AgroNomina recopila datos de localización geográfica.

3. Uso de la Información

a. Autenticación y Seguridad:

Los identificadores de dispositivos son empleados para fortalecer los protocolos de autenticación y seguridad al comunicarse con la API empresarial.

b. Gestión de Nómina y Tareas:

La integración de la ubicación geográfica y demás datos recabados es vital para calcular nóminas con precisión y monitorear eficientemente las operaciones del campo.

c. Seguimiento de Actividades:

La información recolectada facilita a las empresas el seguimiento detallado y análisis de labores agrícolas para la toma de decisiones.

4. Consentimiento de Uso de Datos

Los usuarios, al utilizar la aplicación AgroNomina, reconocen y aceptan implícitamente la recopilación y uso de identificadores de dispositivos y datos de ubicación conforme a las actividades de la app. Cualquier desistimiento posterior del consentimiento puede alterar la funcionalidad de la aplicación y deberá gestionarse directamente con la empresa que emplea la aplicación.

5. Compartir y Transferir Información

No compartimos información personal ni de las actividades de los empleados con terceros. Todas las transmisiones de datos son seguras y se realizan entre los dispositivos de los usuarios y la API de la empresa siguiendo estrictas normas de acceso y confidencialidad.

6. Almacenamiento y Seguridad de la Información

AgroNomina no almacena datos en dispositivos externos ni en ninguna instalación fuera de la infraestructura empresarial de TI. Adoptamos medidas de seguridad, como el cifrado de datos en travesía, para mantener la información protegida y privada.

7. Derechos del Usuario

Los individuos siempre pueden solicitar acceso, corrección o supresión de sus datos personales. Estas peticiones deben ser canalizadas a través de la empresa dueña de la API que origina y controla el procesamiento de los datos.

8. Actualizaciones de la Política de Privacidad

Nos reservamos el derecho de actualizar esta Política de Privacidad de manera periódica. Los cambios serán anunciados a nuestros usuarios y se publicarán de manera efectiva en la aplicación y, en caso de ser apropiado, a través de otros canales de comunicación corporativos.

9. Contacto

Para consultas o preocupaciones respecto a esta Política de Privacidad, por favor contacta a:

- Email: contacto@bl-eclipse.com
- Teléfono: 667 755 3951
- Dirección postal: Punta del Este 5439, Dos puntas, Culiacán, Sinaloa, México.

Dudas específicas acerca de la gestión de datos guardados o procesados por la empresa deben ser dirigidas al respectivo administrador de TI corporativo.